

諏訪の杜っ子

令和6年1月26日(金)
福津市立福間小学校
文責 校長

あいさつ、なかよし、がんばりを大事にする子の育成

ありがとうございました PTA あいさつ運動

週のはじめには雪の予報が出されるなど今週は気温が下がり風の冷たさが身にしみる日が続きました。その中、月曜日、火曜日には児童委員会が朝の挨拶運動を行いました。高学年が率先して立つ姿が低中学年の意欲を高めています。



さて学期はじめの2日間はいあいさつ運動でした。登校時にPTAの皆さんが正門や昇降口で子供達を迎えてくださいました。2日目には中学生も参加しました。

元気よく「おはようございます」と返したり、立ち止まってていねいにお辞儀をしたりするなど（なかには「今年もよろしくお願ひします」と挨拶をした人も！）子供達は挨拶でコミュニケーションし、3学期の生活をスタートすることができました。

正門や昇降口でふくまっ子を出迎え、そして一人一人に挨拶をする。そんなPTAの皆さんの「おはようございます」に込められた「よく来たね」「がんばってね」「応援しているよ」といった気持ちを子供達はきっと感じ取ったことと思います。

挨拶は一瞬ですがその短い時間で相手を意識し心を通わせることができます。学期はじめの挨拶を通じた2日間のふれあいで、子供達のなかよしの種がまた大きくなりました。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。